

# WARTA

## Gubri Bakal Tinjau Sungai Bangko

Andy Gunawan Riothallo - [ROKANHILIR.WARTA.CO.ID](http://ROKANHILIR.WARTA.CO.ID)

Nov 11, 2021 - 18:36



ROKAN HILIR – Sebagai langkah untukantisipasi bencana banjir akibat curah hujan tinggi sehingga air sungai meluap akibat tidak dapat menampung debit air maka sesuai rencananya gubernur riau Drs H.Syamsuar, Msi akan meninjau sungai Bangko kabupaten Rokan Hilir. Demikian hal ini dikatakan oleh Sekdakab Rohil HM Job Kurniawan, SAP, Msi sesudah mewakili bupati Rohil Afrizal Sintong, S.IP mengikuti rapat bersama gubernur Riau (gubri) Drs H.Syamsuar, Msi, forkopimda Riau dan bupati/walikota se Provinsi Riau. Rapat

tersebut dilaksanakan secara virtual (jarak jauh) dimana sekdakab Rohil berada di mess pemda gedung Datuk Batu Hampar Jalan Perwira Bagansiapiapi, Rabu (10/11/2021) kemaren. Tampak juga hadir Dandim 0321/Rohil letkol arh Agung Rakhman Wahyudi,S.IP.MI.Pol, Kapolsek Bangko Kumpul Sasli Rais,SH dan forkopimda.

“Termasuk dalam membersihkan Sungai Bangko. Mungkin selepas Jumat ini (Jumat besok,red) gubri akan berkunjung kesana,”tutur HM Job Kurniawan,AP,Msi kepada jurnalis seusai mengikuti rapat secara virtual.

Sekdakab Rohil HM Job Kurniawan,Ap,Msi mengatakan dalam rapat bersama gubri tersebut membicarakan masalah penanganan antisip[asi terhadap curah hujan. Dia menjelaskan bahwa di daerah Rokan Hilir (Rohil) merupakan daerah curah hujan sangat tinggi,i ditambah lagi oleh pasang naik tinggi. Oleh sebab itu, dalam rapat dengan gubri membicarakan tentang antisipasi masalah bencana banjir. Kata Ia, Bupati dan forkopimda sudah melakukan peninjauan sebelumnya.

“Jauh sebelumnya kita pemerintah daerah Rohil dalam hal ini bupati bersama forkopimda sudah melakukan peninjauan sebelumnya. Kita sudah melakukan pembersihan kanal , sungai dan sebagainya,”tutur Job Kurniawan.

Lanjut sekdakab Rohil bahwa dalam satu hingga dua hari pada bulan ini bersama dinas Lingkungan Hidup (DLH Rohil) dan PUPR Rohil juga telah melakukan pembersihan kanal di Bagansiapiapi diantaranya seperti Sungai Pabrik, Parit Atmo dan sebagainya.

“Harapan kita jangan sampailah terjadi banjir,”ucapnya. (andi/\*\*\*)